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中学校給食
中学卒業まで
医療費無料

水道料金
３度目の
値下げ

保育所定員
608人増

18億円の
「道の駅」
断念させた

給食費無償
学費半額

持続化給付金 
再支給

ケア労働
処遇アップ と政党名を書きます

政権交代で願いとどく政治を 比例代表は
衆院選挙投票方法制度解説

▼  自粛・売上減少に
おうじた補償

▼  すべての事業者の
声を聞く調査・対策

▼  生活に困った人に 
より積極的で
親切な市役所に

▼  下水道 料金２割値上げ中止

▼  国保料・介護保険料引き下げ

▼  給食費・教材費の負担軽減

▼   介護や保育・
学校等現場の
定期PCR検査

▼  市民・企業等の
PCR検査支援

▼  ワクチン接種の
円滑化

感染拡大
封じ込め

▼  「ケア労働」の給与 
アップと正規職員化、
事業所支援

▼  学童保育の過密改善、
保育所増・幼稚園支援

▼  少人数学級、すべての
子にゆきとどいた教育

ケアの現場
守る

くらし・仕事
守る

この４年、市民の声が動かしました

立憲民主党と共同で
予算組み替え動議

負担
軽減

6人での

今こそコロナから

命・くらし守る政治
を

コロナ対策実態調査
もとに

市に8回の申し入れ 栄
治
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日頃からたいへんお世話になっています。
この４年間、「道の駅よりくらし」と市政
をチェック。「困っている人をほっとけな
い」とコロナ禍で苦しむ方々の相談にの
り、補償、支援をもとめてきました。議
会で訴えた、介護従事者や保育士、教員
などへのワクチン優先接種も実現しまし
た。まだまだ課題は多くあります。さら
に充実させ、子育て、高齢者、業者、ケ
ア労働応援、命・くらしを守るためにが
んばります。さらに働かせてください。

長岡京
市会議員ヒ
ロ
ガ
キ

ご意見・ご相談を
お寄せください TEL.954-5166 FAX.955-7389

長岡京民報 2021年8月号  発行：日本共産党乙訓地区委員会
長岡京市長岡2丁目6-10

日本共産党乙訓地区委員会は上記の見解を発表しました

コロナ対策
検査・補償・支援
の充実を!

消費税５％ ジェンダー平等原発ゼロ 憲法守る

命・くらし
守る

プロフィール  1977年京都市高雄生まれ。長九小、
長三中、綾羽高校卒。クリーニング広垣経営、日
本共産党京都市議団事務局員を経て市議１期
目。乙訓向日民主商工会理事。長岡３丁目在住。

乙訓向日民商
石田雅嗣さん

しっかり働く

前市会議員
たけやま
彩子

活躍に期待!

国の持続化給付金の申請の時、多くの業者の方々がヒロガキさんに
相談にのっていただきました。制度のしくみや申請の内容を丁寧に
説明してくれ、大変ありがたく思っています。業者のくらしや営業
の相談にのってくれるヒロガキさんの今後の活躍に期待しています。

命綱の持続化給付金申請に奮闘

議員団公式
LINE

コロナで大幅収入減となり、途方にくれていたとき、ヒロガ

キさんを紹介してもらいました。実情を丁寧に聞いてくれ、

国の給付金の相談にのってくれ、申請し一息つくことができ

ました。ヒロガキさんに助けてもらい感謝しています。

Aさんヒロガキさんに助けてもらった
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中学校給食実現めざす
住民運動の先頭に

熱
い
人

中
学
校
に
も

給
食
を

50年前に父親が開業したクリーニン
グ店を継ぎ、手仕事ならではの仕上げ
に精出してきました。業社仲間と語り
あう中で、みんなの悩みを解決するこ
とが自分の役割と考えはじめました。
長三小学童保育の保護者会副会長にな
り学童保育の充実にがんばりました。

クリーニング店2代目
業者の営業とくらし守る

中学校給食の実現めざすとりくみに事
務局として参加、保護者のみなさんと
力をあわせ、１万筆をこえる署名があ
つまり、市政を動かし実現しました。
住民運動の先頭にたってきたヒロガキ
さん、市会議員となりさらに市民要望
実現の先頭に立っています。

ヒロガキ通信を発行

議会でみなさんの願いをとりあげ
がんばってきました

ヒロガキ
日本共産党市会議員

栄
治

● コロナから命・くらし・営業を守ります 

● 下水道料金２割値上げ中止、水道料金の
値下げ、国保料の引き下げ

●教育費の負担軽減、少人数学級

● 障がい者福祉施設への補助金増額
支援学校の寄宿舎存続 

●特養ホームの増設、在宅介護の充実 

● 阪急バスの減便ストップ。はっぴぃバス
の増便・北部循環バスを1時間に1本に

済生会病院の移転と跡地利用は地域医療の充実と住
民の声を生かしたものにと市に強く要望。竹寿苑の老
朽化設備の改善をはじめ福祉の充実に全力。阪急バ
スの減便ストップ、公共交通の充実を求めています。

安心してくらせる長法寺、長三に
阪急バスの3割減便ストップを

要望した主な内容
▶住宅リフォーム助成　  ▶商店リニューアル助成
▶公契約条例の創設
▶下請けも含めた地元優先の発注
▶中小企業振興条例の制定を
▶コロナ禍のもと中小業者の営業を守るための市の施策など

悲鳴にこたえ、
とりあげ続ける
中小業者のくらしと営業応援

エアコンをつけても30℃より下がらない。クラブ中に倒
れた子がいる…。など、声が届いています。実際に教室で
は気温すら測っていないことを指摘し、すべての教室で室
温を測るなど対策が進みました。引き続き子どもたちの命
を守る対策を求めていきます。

小中学校では、給食費や教材費で年間10万円
以上かかります。全国では給食費の軽減を行
う自治体が3割をこえてきました。長岡京市
でも教育費の負担軽減を求めていきます。

持続化給付金申請の相談や市独自の支援をもとめ議会
で論戦を行うとともに国会議員と連携し、国政動かし、
コロナから命・暮らしを守るため全力をあげています。
（倉林参議院議員、たけやま前市議とともに）

子育て応援に情熱
子どもたちを熱中症から守れ

どの子も格差なく学び合える環境を

国会議員とも力
あわせてがん

ばります

市の非正規雇用
職員の時給UP
長岡京市の非正規雇用の時
給は911円で近隣市町と比
べて低い時給となっていた
のをきびしく指摘し、時給
992円まで引き上げました。

すぐに
駆けつけます

毎回の議会報告とともに「ヒロガ
キ通信」を発行。地域のこと、要
望など満載。「通信」を見て相談
にみえる方も。

保護犬
とのくらし

多頭飼育崩壊からレス
キューされた２頭を里
親として迎えました。

保護犬・猫
活動支援も
議会質問

議会質問
7回

実現
中学卒業ま

で

医療費の
無料化

保育所
定員608人
ふやす

道の駅
計画を断念
させる

中学校
給食

保育士確保へ
保育士確保のための宿
舎の借り上げ補助の支
援制度ができました。

高齢者・障がい者の願い前進
シルバーほっとラインや日常生活用具給付、
介護家族リフレッシュ事業の改善をくり返
し求め、使いやすくなりました。要介護者
へのごみ出し支援、おむつ券の取扱店舗の
拡大、「愛のタクシーチケット」の増額も実
現できました。また、市内各地に計画的に
ベンチを増やすように求めています。 六小前にできたベンチ

おむつ券の使える店舗
がふえました

通信を発行
毎回の議会報告とともに「ヒロガ
キ通信」を発行。地域のこと、要
望など満載。「通信」を見て相談

101才の
誕生日をお祝

い

実現に向け
全力をあげます


